

## Información de prensa

Buenos Aires, 10 de noviembre de 2021

## MetroGAS presentó los resultados de los primeros nueve meses de 2021

La compañía logró reducir los costos de operación en un 27%; los resultados financieros netos generaron una ganancia respecto a una pérdida en el ejercicio anterior; la pérdida neta fue significativamente menor que en el período de nueve meses del año 2020

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 10 de noviembre de 2021.- MetroGAS -la distribuidora de gas natural por redes más grande del país- logró en los primeros nueve meses de 2021 una reducción de los costos de operación de un 26,9% respecto del mismo período del ejercicio anterior.

Como parte de la gestión, los resultados financieros netos generaron una ganancia de \$1.440 millones en el mismo período. Esto se debe principalmente a la mayor ganancia generada por aplicación del ajuste por inflación, la menor diferencia de cambio y la ganancia por refinanciación de la deuda financiera, parcialmente compensado con el aumento de la pérdida por los intereses devengados por la deuda financiera y comercial.

Los gastos de comercialización disminuyeron un 11,4% y los gastos de administración aumentaron un 7,5 por ciento.

La pérdida operativa finalizado el 30 de septiembre del año actual fue de \$1.170 millones, respecto de una ganancia operativa de \$2.706 millones registrada en el mismo período del ejercicio anterior, significativamente menor.

El directorio de la compañía aprobó los Estados financieros el 8 de noviembre último y ya fueron presentados ante los organismos requeridos.

De este modo, MetroGAS puso en marcha su estrategia sobre la base de un compromiso profundo con la ética en los negocios y con cada una de las relaciones comerciales, profesionales y comunitarias.

## Para mayor información:

A través de la web <u>metrogas.com.ar</u>; Relaciones con los Inversores.

Emergencias: 4309-1050 in 🖸 1